



## WLAN-Zugang Seminarräume Steinengraben 22

Und so funktioniert es:

1. Seien Sie sicher, dass Sie sich in einem mit WLAN versorgtem Bereich befinden.
2. Öffnen Sie Ihren Laptop und verbinden Sie sich mit dem WLAN **unibas-visitor**.
3. Starten Sie Ihren Internet-Browser.
4. Sie werden automatisch auf die Willkommenseite geleitet.
5. Drücken Sie „**Hier geht's weiter**“ und geben Sie Ihre Mobiltelefonnummer ein.
6. Sie erhalten Ihren kostenlosen Zugangscode per SMS.
7. Geben Sie den Zugangscode auf der Willkommenseite ein.
8. Drücken Sie auf Internetzugang („Enter the Internet“) und schon sind Sie online.

IM WLAN-NETZWERK ANMELDEN [MEHR](#)

UNIVERSITÄT BASEL deutsch | English

### Herzlich Willkommen im WLAN der Universität Basel

Die Universität Basel bietet Besuchern innerhalb dieses Gebäudes einen kostenlosen Internetzugang an.

#### Hochschulangehörige

Als Hochschulangehörige können Sie mit Ihrem eduroam Account kostenlos auf das WLAN zugreifen. Wir empfehlen Ihnen, die Verbindung mit dem Visitor WLAN jetzt zu trennen und stattdessen die Verbindung mit eduroam aufzunehmen. [Hier finden Sie dazu weitere Informationen.](#)

#### Nicht-Hochschulangehörige

Als Nicht-Hochschulangehörige können Sie sich mit Ihrer Handynummer kostenlos registrieren. Sie erhalten dann eine kostenlose SMS mit dem Passwort. Dieser Zugang, bestehend aus Handynummer und Passwort, ist 2 Tage gültig.

[Hier geht's weiter](#)

## WLAN-access seminar rooms Steinengraben 22

And this is how it works:

1. Be sure you are in one of the covered areas.
2. Open your laptop and connect to the WLAN **unibas-visitor**.
3. Start your browser.
4. You will be routed automatically to our welcome page.
5. Press “**Proceed here**” and register your mobile telephone number.
6. Your will receive an access code via SMS free of charge.
7. Enter your access code on the welcome page.
8. Press “**Enter the Internet**” and you will be immediately online.

IM WLAN-NETZWERK ANMELDEN [MEHR](#)

University of Basel deutsch | English

### Welcome within the WLAN of the University of Basel

The University of Basel grants visitors free internet access within this building.

#### University members

As university member you can access the eduroam WLAN with your account. We recommend disconnecting the visitor WLAN now and connecting with the eduroam network. [More information here](#)

#### Non university members

If you are not a member of the University or eduroam partner, you can register with your mobile phone number. You will receive a free text message with your password. Access is then granted for 2 days with your mobile phone number and your password.

[Proceed here](#)